

Rencontre internationale Romero à Montréal



Marche-célébration Romero 90 à Montréal

LA COALITION ROMERO DU QUÉBEC EST BIEN HEUREUSE DE VOUS ANNONCER QUE NOUS AURONS LE PLAISIR D'ACCUEILLIR À MONTRÉAL, UNE IMPORTANTE RENCONTRE INTERNATIONALE DE SOLIDARITÉ. NOUS PRÉPARONS FÉBRILEMENT, DE CONCERT AVEC LE SECRÉTARIAT INTERNATIONAL CHRÉTIEN DE SOLIDARITÉ AVEC L'AMÉRIQUE LATINE «OSCAR ROMERO», LA TENUE D'UNE RENCONTRE D'ANALYSE ET D'APPROFONDISSEMENT SUR LES ENJEUX DE LA SOLIDARITÉ DANS UNE PERSPECTIVE SOCIALE, HISTORIQUE ET ÉVANGÉLIQUE.

Une quarantaine de participant-e-s, provenant des réseaux de solidarité chrétiens de plusieurs pays d'Amérique latine, d'Europe et d'Amérique du Nord, participeront du 2 au 9 octobre 1990 à cette rencontre qui se déroulera à la Résidence Ste-Geneviève des Soeurs de Ste-Anne. Deux évêques, **Don Sergio Mendez Arceo** et **Don Samuel Ruiz** du Mexique, seront des nôtres. Par ailleurs, nous pourrons aussi compter sur la contribution de personnes ressources d'ici et d'ailleurs comme **Edgar Jimenez**, et **Pierre Beaucage** pour alimenter nos réflexions. Nous sommes persuadés que le fruit de ces réflexions sera très stimulant pour les dé-

légué-e-s québécois-e-s des groupes chrétiens de solidarité qui, annuellement, entre autres choses, commémorent le martyr et l'engagement d'Oscar Romero.

Cette Rencontre devrait aussi permettre de tisser plus solidement les liens qui unissent les organismes chrétiens canadiens engagés dans cette voie. Nous avons d'ailleurs reçu la confirmation de la participation de déléguées de Vancouver, Edmonton, Toronto et de Nouvelle-Écosse. Nous souhaitons grandement qu'un véritable réseau canadien de solidarité Romero puisse prendre forme à la suite de cette Rencontre.

Les principaux objectifs de cette rencontre internationale de réflexion et d'analyse sont: analyser et évaluer l'efficacité des différents types de solidarité dans une perspectives de libération; analyser les conjonctures en Europe, en Amérique du Nord, et en Amérique latine et leurs impacts sur notre travail de solidarité et proposer des pistes et des actions de solidarité possibles dans le contexte des changements historiques que nous observons aujourd'hui.